

Allí se nos dice que, **por haber rechazado la verdad, Dios los entregó a una mente depravada para hacer lo que no conviene y en esa condición creerán una mentira y por la mentira serán condenados.**

También vea lo que dice la Biblia en 2 Tim. 3:8 “**Y de la manera que James y jambres resistieron a Moisés así también vendrán éstos en los últimos días con mentes reprobadas concernientes a la verdad, los que convertirán la Gracia de nuestros Dios en disolución y negarán al Señor nuestro Dios”.**

Ahora Ud. puede ver donde está la cosa. **No es solamente el sistema Católico sino también el Protestante. Es la cosa entera, el mundo organizado. Ese es el jinete del caballo blanco bajo la aparente justicia de una iglesia, pero es anticristo.** Tiene que aparentar ser semejante a Cristo, hasta **viene en un caballo blanco, similar a Cristo**. Todo es tan semejante que engañaría a los mismo escogidos si fuera posible, eso fue lo que dijo Jesús. Solamente los escogidos no serán engañados.

El caballo blanco parece muy bonito, pero miren quien en realidad lo cabalga. Sin embargo, ellos así lo desean y Dios dijo que les daría una mente depravada. Recuerden que esta prostituta de Apocalipsis 17 era la Babilonia misteriosa, madre de las rameras. Juan la admiraba con grande admiración; pero **el misterio era que ella bebía la sangre de los mártires de Cristo**. Era una iglesia hermosa, ataviada con púrpura y oro y con una copa en su mano llena de la suciedad de su fornicación.

Ahora, **¿Qué es la fornicación?** Es vivir perversamente. Esa es la doctrina que ella estaba predicando, invalidando la Palabra de Dios con sus Ave María y los reyes de la tierra cometieron fornicaciones con ella.

El es llamado anticristo, y así será llamado delante de Dios hasta el tiempo final, pero luego será llamado algo diferente. Cunado satanás mismo se encarne en el anticristo, será llamado la bestia.

Luego en Apocalipsis 13, él imparte la marca. Pero como dice en 2 Tes. 2:7-8 “**Porque ya está obrando el misterio de la iniquidad solamente espera hasta que sea quitado de en medio el que ahora impide, y entonces será manifestado aquel inicuo, al cual el Señor mata con el Espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida”.**

La religión Cristiana está sobre la tierra en su pureza, solamente por razón del que impide.

También leemos allí del que **se sienta en el templo de Dios, llamándose Dios, perdonando pecados sobre la tierra**, eso continuará hasta que venga el tiempo cuando sea revelado. Entonces la iglesia será arrebatada y **cuando la iglesia suba, entonces él cambia de anticristo a bestia**. Esta iglesia tan grande y tan bonita llega a ser la bestia.

Este misterioso jinete viene montado sobre este caballo blanco denominacional para engañar a la gente y él conquistará todas las religiones del mundo, porque todas están entrando en la gran Confederación Mundial de Iglesias. **¿Quién respalda este movimiento? Roma.** El papa ahora está diciendo: “Todos somos uno, Juntémonos y caminemos juntos”.

La Biblia dice que engañará a todos sobre la faz de la tierra, cuyos nombres no están escritos en estos Sellos (Libro de la Vida) desde la fundación del mundo. En Ap. 13: 4 dice: **“Y engaña a los moradores de la tierra”**.

También en Ap. 18:4, dice “**Y oí otra voz del cielo, que decía: Salid de ella, pueblo mío, porque no seáis participantes de sus pecados, y que no recibáis de sus plagas, porque sus pecados han llegado hasta el cielo, y Dios se ha acordado sus maldades”.**

“Lobos rapaces”, ni siquiera es un término suficientemente fuerte para describirlos. ¡Nicolaismo, organización, muerte, el hombre dirigiendo al hombre!

Si Dios ha hablado a su corazón por medio de este tratado y quiere conocer mas de este mensaje, contáctese con nosotros:

“La revelación de los siete Sellos”



“El primer Sello”

“La palabra hablada es la simiente original”

Y miré cuando **el Cordero abrió uno de los Sellos**, y oí a uno de los cuatro animales diciendo como **una voz de trueno**: Ven y ve. Y miré, y he aquí un **caballo blanco**; y el que estaba sentado encima de él, **tenía un arco**; y le **fue dada una corona**, y **salío victorioso**, para que también venciese. Ap. 6:1-2

El Libro enrollado con Los Siete Sellos está ahora siendo abierto por el Cordero. Mientras estos Sellos son abiertos y soltados, los misterios del libro son revelados. Note que este libro ha estado cerrado hasta los últimos tiempos.

Los misterios del libro son revelados cuando los Sellos son abiertos. Cuando los Sellos son abiertos completamente, entonces el tiempo de la Redención cesa porque el Cordero sale del lugar de intercesión para reclamar lo Suyo. El es el Mediador entre Dios y los hombres.

Todo esto esta en parábolas, como bestia, animales, etc. Ahora para tener bien fundados los detalles lo mejor posible, diré personajes o actores, porque un actor como en el teatro es uno que cambia de máscara continuamente. Están en un drama y los personajes de estos Sellos comenza-

ron en la primera edad de la iglesia, donde hay un tremendo enredo; pero al final de las edades, el Mensaje del séptimo ángel debe restaurar todos los misterios perdidos y entregarlos a la iglesia. No habían sido revelados antes en su condición verdadera.

Ahora el Cordero durante el tiempo de la intercesión conoce los que tiene sus nombres en el Libro de la Vida desde antes de la fundación del mundo y no dejará ese lugar hasta que todos sean manifestados en la tierra. ¿Entienden? Allí esta perfectamente la predestinación. Él tenía que quedarse allí porque El vino a morir por todos aquellos que Dios había ordenado para Vida Eterna.

Entonces mientras faltara un solo nombre por ser declarado en la tierra, Cristo tendría que quedarse allí como intercesor para redimirlo; pero tan pronto como ese último nombre haya sido echado al cloro de la Sangre de Cristo, entonces los días de la intercesión terminan. **“El que es sucio, ensúciese todavía; y el que es justo, sea todavía justificado: y el que es santo, sea santificado todavía”**. (Ap. 22:11) Cuando El dejó el Santuario, ese lugar se convierte en Tribunal de Juicio. ¡Ay de todos aquellos que están fuera de Cristo en ese tiempo!

Pero en los días de la voz del séptimo ángel, cuando el comenzare a tocar la trompeta, el misterio (los siete Sellos, El y todos los misterios), de Dios será consumado, como El lo anunció a sus siervos los profetas. (Ap.10:7).

El ultimo ángel (este es el último ángel, un ángel terrenal), no tiene ningún misterio en particular, sino que reúne todo lo que se perdió en las edades anteriores que no fueron cabalmente reveladas.

Yo creo que por medio de los Siete Truenos será revelado en los últimos días, lo que se necesita para aparejar la Novia para tener la fe de Rrapto; porque con lo que tenemos ahora no podemos subir.

Hay algo que tiene que venir para aparejarnos porque como estamos ahora apenas podemos tener suficiente fe par sanidad divina. Tenemos que tener suficiente fe para ser transformados en un momento y ser sacados de esta tierra.

Tenga esto presente: En los días del séptimo ángel, cuando este tocando la Trompeta del Evangelio, el debe finalizar todos los misterios de Dios. Al final de las edades de la iglesia, todos los obradores de

maldad de todos los periodos de los Sellos, que han estado operando misteriosamente en la iglesia, tomarán su lugar y entrarán a la gran tribulación.

Ahora todo esto comenzó en una forma moderada, primero salió como un **dicho**, luego se convirtió en una **doctrina**, después en un **estatuto** y finalmente en una **iglesia**. Con el tiempo fue empeorando hasta que la gente entró en ellos y dijeron que estaba bien. Pero en los últimos días estas cosas son dada a conocer, pero esto continúa empeorándose hasta entrar a la gran tribulación.

Juan tenía comisión de escribir todo lo que viera, pero cuando tronaron estos Siete Truenos de Apocalipsis diez le fue dicho que no escribiera nada de eso. Esto son misterios que todavía no conocemos, pero la opinión mía **es que serán revelados y esto impartirá Fe y Gracia a la Novia para ser raptada.**

Todo lo que Juan vio fue “**un caballo blanco y el que lo estaba montando tenía un arco; el cual salió para conquistar y le fue dada una corona**”(Ap. 6:1-2). Eso es todo lo que Juan vio y eso fue lo que escribió. Todo esta en símbolos, esa es la manera como la iglesia debería recibirla, pero con la promesa de que en el ultimo día El lo revelaría para mostrar lo que era en realidad. ¡Que Dios no ayude a entender!

Este individuo aquí, no tiene nombre, pero esta sobre un caballo blanco. Tampoco tiene flechas para su arco. ¿Lo notaron? Por lo tanto, tiene que ser un fanfarrión que viene en un caballo blanco para conquistar.

¿Quién es este jinete misterioso que sale en la primera edad de la iglesia y entra cabalgando hasta la eternidad, hasta el final? Es el anticristo. Exactamente, ¿Por qué? Jesús dijo que los dos espíritus serían tan semejantes que aun engañarían a los escogidos (la Novia) si fuera posible. Solamente los escogidos no serán engañados. **“Porque se levantarán falsos Cristo, y falsos profetas, y darán señales grandes y prodigios, de tal manera que engañarán, si es posible a los escogidos** (Mt. 24:24).

Es el anticristo, el espíritu de anticristo. Este mal fue llamado “los hechos de los Nicolaítas” Nico quiere decir “conquistar”, “laita” quiere decir “iglesia”. Nicolaítas significa: “Conquistar la iglesia”. **Su propósito era quitar el Espíritu Santo de la iglesia y poner todo bajo un solo hombre santo que sea el Jefe de todo.** Noten que Nicolaíta fue un dicho en la primera edad de la Iglesia, pero en la próxima ya era una doctrina en la tercera edad de la iglesia fue al-

go impositivo; luego **tuvieron el concilio de Nicea** y fue establecido como una doctrina en la iglesia.

¿Qué fue la primera cosa que sucedió? Allí nació la primera organización, ¿Es correcto? Dígale Ud. ¿Cuál fue la primera iglesia organizada? Esa fue la iglesia Católica Romana. Dígale Ud. si el capítulo diecisiete de Apocalipsis no la llama ramera y a sus hijas fornicarias (las iglesias protestantes), porque se organizaron igual como ellas y se hicieron fornicarias. Han enseñado como doctrina mandamientos de hombres, la abominación y la inmundicia de sus fornicaciones.

Ahora noten que **este jinete salió para conquistar, pero no tenía corona**: después le fue dada corona, pero no tenía corona sino trescientos años después, en el Concilio de Nicea es coronado con una corona triple.

El ahora con su caballo blanco es un engañador, por eso la gente no ha conocido la Verdad por todo este tiempo pasado. Ese espíritu de nicolaísmo o sea el anticristo, por fin llega a encarnarse en un hombre, entonces es coronado porque Ud. sabe, no se puede coronar un espíritu. Pero trecientos años después, llegó a ser un papa, entonces fue cuando lo coronaron.

No tuvo corona cuando comenzó, pero la recibió después. La doctrina nicolaíta llegó a ser un hombre cuando ese espíritu se encarnó y entonces le pudieron coronar. La viña falsa se entrelazó con la Viña verdadera.

Es esta edad de la iglesia no quieren la Palabra de Dios, Cristo; quieren más bien una iglesia. Cuando Ud. llega a ser interrogado por uno de ellos, no le preguntan si Ud. es un Cristiano sino más bien: “A cuál iglesia pertenece Ud.”? Ellos no quieren a Cristo, la Palabra.

Entre Ud. y comience a darles la Palabra y a decirles como arreglar sus vidas y verá que no quieren eso. Ellos quieren algo que les permita vivir como les plazca y todavía pertenecer a la iglesia y obtener su testimonio. Un pequeño desvío de la Palabra es un paso fuera de Cristo.

Dios ha dicho que cuando rechazan la Palabra, entonces EL los entrega a sus propios deseos. Hallamos eso en **2 Tes. 2:9-11 y también en Rom. 1:28.**